

## **Festival Darc 2023 à Châteauroux. Les soirées de Steph : le plein de fraîcheur avec Vanzo et Les Franglaises**

Musique. Stéphane Delétang suit pour L'Echo du Berry les soirées du stage-festival Darc de Châteauroux 2023. Il a vu pour nous, jeudi 10 août, Vanzo et Les Franglaises.



La troupe des Franglaises.- a offert deux heures de rire et de plaisir aux spectateurs du festival Darc, vendredi 11 août à Châteauroux. - Stéphane Delétang

Mais quelle soirée ! Un vent de folie a encore soufflé sur la place Voltaire de Châteauroux pour cette deuxième soirée du festival Darc.

Le Jamaïcain Vanzo a ouvert le bal, offrant une prestation tonique. Toujours en mouvement, occupant l'espace de la grande scène de Darc dans toutes les dimensions. Pas facile de le suivre dans l'objectif de l'appareil photo !



Vanzo un ouragan sur la scène de DARC- DELETANG.S

Si sa musique reggae, qui m'était inconnue, m'a enchanté, j'ai surtout découvert un artiste la magie de Darc avec un grand talent qui a su jouer avec le public castelroussin d'une belle manière malgré la barrière de la langue. En fait, j'ai vraiment adhéré à cet artiste et à sa musique. J'ai adoré !



Vanzo, un voyage en Jamaïque - DELETANG.S

Quant aux Françaises, j'en avais vaguement entendu parler, mais sans vraiment m'y intéresser. J'avoue maintenant : j'avais tort !



Test à l'aveugle à la façon des Franglaises - Stephane Deletang

Cette troupe d'artistes, à la fois chanteurs, danseurs, musiciens et comédiens, a obtenu le Molière du meilleur spectacle musical en 2015. Elle détourne le jeu du "blind-test" dans une comédie musicale déjantée à la façon des Monty Python ou des Robins des bois.



reprise de the Beach Boys ou plutôt le garçon de la plage. - Stephane Deletang

J'ai eu droit à deux heures de rire, de plaisir, pendant lesquelles les Franglaises ont repris un répertoire de tubes anglophones traduits mot pour mot de façon bien souvent absurde. Ah, si nous savions ce que signifie vraiment tout ce que nous fredonnons ! Et c'est là tout le charme de ce spectacle où se mêle chant et humour.



Un spectacle plein d'humour et de chansons - Stephane Deletang

En un mot : génial ! Une soirée qui fera date dans l'histoire du festival.

*A suivre ce vendredi 11 août à partir de 20 h 45 : Nattali Rizze et Maxime Le Forestier.*